
【司 　 会】　蓑輪 隆宏 会長
【ビジター】　おりません
【ゲ ス ト】　おりません
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■2510 地区 RLI 委員会より藤城会員へ「RLI ディスカッ
ションリーダー」の委嘱状が届いております。
■皆さん、この週末はどんなお気持ちで過ごされまし
たでしょうか。私は先週金曜日夕方、安倍総理の訃報
を聞いて以来、虚しくて、悲しくて、切なくて、悔し
くてやるせない気持ちでいっぱいで、どう言葉に表し
てよいか分からない気持ちで過ごしました。元職とは
いえ、一国の総理があんなとこで、あんな形で命を奪
われるなんて誰が想像したでしょう。政治信条、イデ
オロギーは別にしても本当に情けない結末です。平和
ボケの日本の危機管理能力の無さを知ったわけですが、
今後、個人でも、仕事でもまたこのロータリー活動でも、
しっかり危機管理を考えて、ことに当たらなければな
らないと改めて思いました。
～当たり前ではない平和に感謝して～

◆社会奉仕委員会 (　大舘委員長 )・・花壇清掃のご案内
◆クラブ奉仕委員会 ( 黑川委員長 )・・ロータリーカー
ドのご案内

2022 - 23年度スローガン
「今一度、人生の目的を考えてみる」
～当たり前ではない平和に感謝して～
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前年度100%出席表彰

7/11 出席報告

36 25 11

会員数 出席 欠席
0 --- 69

除外 MU ％

会員誕生日祝 入会記念日祝
8/3 沖田淳也 会員
8/16 プーワナット・
　　 スパープクン 会員

8/2 川内玄太 会員
8/3 三澤繁実 会員・加藤聡志 会員 
　   沖田淳也 会員

会長報告

委員会報告

札幌北ロータリークラブ会報

♪「それでこそロータリー」

クラブ情報委員会
ロータリー情報
竹原 巖 会員

　出村知佳子会員：本日よりニコニコボックスをデジ
タル化させて頂き、事務局と共同させて頂きます。黑川

ニコニコBOX

クラブ奉仕委員長(ボス)、色々教えて頂きありがとうご
ざいます。
　藤城英明会員：蓑輪会長・林幹事年度、いよいよスター
トしましたね。新たな 1 年がスタートし、とてもワク
ワクいたします。仕事仲間が広島・奈良・名古屋から
来て、その対応で第 1 回の例会を欠席させて頂きまし
た。屋根面の太陽光発電にプラス、雪が積もっていて
も発電する壁面のブラックソーラー太陽光発電や
HAUEI の最新の追加可能蓄電池、太陽の日射の入る計
画や高断熱性能、一年中エアコンのみで電気代フリー
で快適に暮らせるモデルを見学し、とても感激して帰
られました。ニコニコです。
　中園直樹会員：7 月 27 日の誕生日祝いを頂戴して有
難うございます。
　林里紅会員：本日は第 1 回クラブ協議会、宜しくお
願い致します。色々と考えさせられた週末を過ごしま
した。
　谷口昭博会員：昨日、長男の中学 学校祭に行ってき
ました。大きな催しの中、しっかりと仕切り、ユーモ
アを入れての司会進行の姿に感動しました。ニコニコ
します。
　若狭博徳会員：本日入会記念を頂きました。これか
らも宜しくお願い致します。
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本日のプログラム



クラブ情報委員会 ロータリー情報 竹原巖 会員第 1 回 ロータリー情報

　今年度の国際ロータリー会長のテーマは「イマジン・ロータリー」です。２５１０地区ガバナーのテー
マは「ロータリーに想いを馳せる」。蓑輪クラブ会長のテーマは「今一度人生の目的を考えてみる」
であります。それぞれ、格調高く深い意味が込められたテーマだと思います。
　１９４９～１９５０年度の国際ロータリー会長、パーシー・ホジソンが「ターゲット」として出し
たのが、今日のテーマの始まりです。のちにこれが慣例化して国際ロータリーのテーマと呼ばれるよ
うになりました。中にはテーマを出さない会長も数名いましたし、テーマは会長の個人的所信の表明
なので、年度によって様々なものがあり、人によって好き嫌いがあろうかと思います。
　私が良いテーマだなと思う一つに、２００２～２００３年度・小林ガバナー年度の国際ロータリー
会長、ビチャイ・ラタクル氏の「Sow the Seeds of Love 慈愛の種を蒔きましょう」があります。日
本語の訳には若干異論がありますが、仏教徒であるラタクルさんの伝えたい想いは、日本人の私たち
には心に残るテーマだと感じております。
　もう一つの素敵だなと思うテーマは、１９６０～１９６１年度の国際ロータリー会長、エド・マク
ローリン氏の「You are ROTRY　貴方がロータリーです」ロータリーというのは、国際ロータリーでも、
ロータリークラブのことでもない「あなた方一人ひとりの心の中にあるもの、それがロータリーです」
と、呼びかけているテーマです。
　蓑輪会長の「今一度人生の目的を考えてみる」に合わせて、「慈愛の心を持って」「職場や地域社会
のお手本となることを目指す」ことも、人生の目的の一つになる気がいたしました。

例会後、第 1 回 ク ラ ブ 協 議 会 が 行 わ れ ま し た 。

メインプログラム

第 1 回クラブ協議会

①本日レター BOX に活動計画書をお配りしております。ご確認ください。②次週 18 日は法定休日を含む
週で休会です。③次次々週は 7 月 24 日 ( 日 ) クラブ奉仕委員会担当、繰上の親睦移動例会となります。場
所はホテルユキタさんですのでお間違えのないようにお願い致します。皆様のご参加宜しくお願い致しま
す。

会務報告



【司 　 会】　蓑輪 隆宏 会長
【ビジター】　おりません
【ゲ ス ト】　羽部大仁様
　　　　　　大西絹代様・黑川知穂様・岩渕久幸様、芳江様
　　　　　　谷口龍太朗様、伸乃介様、未佳様・蓑輪泰子様
　　　　　　福田螺子様

クラブ奉仕委員会
黑川 　篤 会員
会員増強委員会
三澤 繁実 会員

前回例会記録  2264回　7月24日(日 ) 12:30

出席会員　22名

繰上親睦移動例会が 7/24ホテルユキタで開催され、桂枝光さんの寄席が２部に分かれ披露されました。
第１部では興正学園 (11名)の皆様へ、第 2部では会員へ向けた、それぞれ別の内容をご用意頂きました。

興正学園の皆様、また、会員ご家族やゲストの皆様もニコニコな移動例会となりました。
ポリオチャリティーオークションも開催され、合計 187,500 円がポリオプラスへの寄付となりました。

皆様よりたくさんのご協力を賜りましたこと感謝申し上げます。



他クラブ予定表

！注意！
予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング
札　  幌
真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北

札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

ゲスト卓話
ゲストスピーチ 札幌 RC 大原会長
通常例会
未定

移動例会　※受付なし
前年度出席100%表彰
会員卓話
休会 ( 例会取消 )　※受付なし

インターアクトバッジ授与式
会員増強　卓話

ゲストスピーチ

ゲスト卓話会員卓話

例会日  毎週月曜日  12：30　　例会場  センチュリーロイヤルホテル

＊08 月 22 日 ( 月 )　第 1回クラブフォーラム

＊08 月 29 日 ( 月 )　青少年奉仕・会員増強委員会担当札幌北RCホームページ
http://www.sapporo-north.jp/

北クラブ情報

2日 ( 火 )

4 日 ( 木 )

6 日 ( 土 )

3 日 ( 水 )

5 日 ( 金 )

8 日 ( 月 )


